



Rédaction : 04 74 21 66 66 - lprain@leprogres.fr ; Publicité : 04 74 32 83 65 - lprpub01@leprogres.fr

La femme est dans le pré

Égalité. Exposition, conférence, défilé de mode, ligne de vêtements, trophées... Du 4 au 9 mars, l'agriculture se conjugue au féminin.

« **T**ant qu'un commercial nous demandera "où est le patron?", ce ne sera pas gagné ! » Comme la plupart des agricultrices, Mireille Besson, chef d'exploitation à Varambon, subit les petites vexations machistes au quotidien. Elles révèlent le peu de reconnaissance financière, juridique ou administrative, à l'égard des « compagnes » à la campagne.

En une vingtaine d'années, le droit et les mentalités ont bien évolué. Professionnelle à part entière, l'agricultrice est de moins en moins considérée comme la conjointe de l'agriculteur. Qui reste pourtant « LE patron » dans le discours dominant.

■ Belles des champs

Pour labourer ces clichés, les groupes d'étude et de développement agricole féminin (Gedaf) lancent « L'agriculture version



■ Chef d'exploitation à part entière, l'agricultrice ne veut plus être considérée comme la conjointe de l'agriculteur.

Photo Carine Monfray

femmes ». L'événement se déroulera sur une semaine, du 4 au 9 mars 2015. Au programme, exposition et conférence au musée des Planons de Saint-Cyr-sur-Menthon, ou une journée avec les établissements d'enseignement agricole.

Plus sexy, un défilé de mode « À la ville, aux

champs » retracera l'évolution des vêtements de travail et de fête. Organisée en partenariat avec l'association de réinsertion Tremplin, cette « fashion farm » ouvrira la semaine de sensibilisation, le mercredi 4 novembre, lors de la soirée d'inauguration à l'Escale de Saint-Jean-sur-

Veyle.

De fil en aiguille, le Gedaf a aussi tissé des liens avec le lycée professionnel Marcelle-Pardé de Bourg. La section couture planche actuellement sur une ligne de vêtements de travail adapté à la morphologie féminine. Taille patron en quelque sorte. ■

Marc Dazy

Des trophées version femme

« Faire sortir les agricultrices de l'ombre, mettre en avant l'importance de leur travail, montrer leur dynamisme et les projets innovants qu'elles mettent en place. »

Pour ce faire, « L'agriculture version femmes » lance la première édition de ses trophées.

Mille courriers seront adressés aux candidates potentielles, qu'elles soient chefs d'exploitations, associées, conjointes, collaboratrices. Les dossiers de candidature et le règlement sont téléchargeables sur www.fgeda01.overblog.fr, et sur www.facebook.com/lagricultureversionfemmes. Date limite de renvoi : 31 décembre.

La remise des trophées aura lieu le 4 mars à l'Escale de Saint-Jean-sur-Veyle, lors de la soirée d'ouverture de la semaine « L'agriculture version femmes ».

Contacts : Claire Baguet.

Tel : 04 74 45 47 10.

Courriel :

fgeda01@gmail.com.